

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 16

Profil général : Psychologie sociale et psychosociologie

Job profil : Social psychology and psychosociology

Mots clés : psychologie sociale, psychosociologie

Research Fields EURAXESS : social psychology, psychosociology

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

Le/la candidat.e devra assurer ses enseignements dans le parcours de psychologie sociale de la licence de psychologie et dans le master Clinique des institutions Clinique du travail (CICT). En particulier, il-elle devra assurer des enseignements dédiés au lien social, et à la psychopathologie sociale, à l'introduction à la psychologie sociale et à la psychosociologie, à la clinique des groupes et des institutions, ainsi que l'encadrement de groupes de TER et d'enseignements sur la recherche en psychologie sociale.

Teaching job profile

The candidate will be expected to teach in the social psychology program of the psychology degree and in the master's program Clinique des institutions Clinique du travail (CICT). In particular, he/she will have to teach courses dedicated to the social link and social psychopathology, introduction to social psychology and psychosociology, the clinic of groups and institutions, as well as the supervision of TER groups and courses on research in social psychology.

Contact :

Aurélien Maurin Souvignet, directrice du département, aurelie.maurin@univ-paris13.fr

URL de la composante ou du département : <https://llshs.univ-paris13.fr/>

Profil recherche

Le/la candidat.e devra participer à l'ensemble des activités de l'Unité Transversale de Recherche Psychopathologie et Psychogénèse (UTRPP) qui sera son laboratoire de rattachement. Il/elle devra s'inscrire préférentiellement dans une des 4 thématiques de l'UTRPP.

Research profil :

The candidate will have to participate in all the activities of the Transversal Research Unit on Psychopathology and Psychogenesis (UTRPP) which will be his/her laboratory. He/she will have to be involved in one of the thematic of the UTRPP.

Contact :

Florian Houssier, directeur de l'UTRPP, florian.houssier@univ-paris13.fr URL de l'unité de recherche : <https://utrpp.univ-paris13.fr/>